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平成２７年１２月定例会 

                                            

一般質問・質疑 通告一覧 

 

１．北野唯道議員  １２月１１日（金）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．地方創生と１億総活躍について 

  (1)地方創生と１億総活躍社会について市長の考えを伺う。 

   (2)地方創生と１億総活躍社会における各部の役割について伺う。（ 総務部、市民

生活部、保健福祉部、産業部、建設部、教育委員会） 

(3)白河市としての取組について 

(4)人口増への対策について 

(5)高齢者の取組と支援について 

２．環太平洋連携協定（ＴＰＰ）について 

(1)白河地域農業の農家の影響と今後の対策について 

(2)地域の担い手支援 

(3)農家支援について 

３．白河市の建造物の安全について 

(1)学校、公民館、市営住宅、文化センター、白河文化交流館（コミネス）、その 

他の建物についての杭施工は安全か。 

４．いじめ防止に向け警察署と教委との会議について 

(1)いじめと被害件数 小学校、中学校別にいじめの種類について 

(2)児童虐待について 

５．子どもの貧困について 

(1)保育児、幼稚園、小学校、中学校 

 

２．佐川京子議員  １２月１１日（金）質問予定 

  質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．子育て支援について 

(1)これからの子育て支援のさらなる充実について 

(2)保育士不足について 

２．公共交通の充実について 

(1)市内循環バスについて 

３．駐車場について 

(1)白河文化交流館の駐車場について 

(2)マイタウン周辺の駐車場の整備について 
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３．緑川摂生議員  １２月１１日（金）質問予定 

  質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．障がい児福祉の向上について 

(1)放課後等デイサービスの必要性について 

①障がいを持たれた児童やその保護者への福祉向上について、市の基本的な考え

方を伺う。また、福祉向上のための主な事業内容を伺う。 

②放課後児童クラブと放課後デイサービスの違いを伺う。 

③特別支援学級の児童数を伺う。 

④障がい児に関する相談の窓口はどこなのか、またその役割を伺う。 

⑤過去３年間における障がい児に関する相談件数と、主な相談の内容を伺う。 

⑥⑤における複合的な相談解決のための体制を伺う。 

⑦放課後等デイサービスへの希望者はいるのか、また希望する主な理由を伺う。 

⑧放課後等デイサービス希望者で、待機児童はいるのか。 

⑨放課後等デイサービスを利用されての利用者や保護者の声、感想等を伺う。 

⑩今後の必要性を伺う。 

 

４．根本建一議員  １２月１１日（金）質問予定 

  質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．農業政策について 

  (1)米をめぐる情勢とその対策について    

(2)白河産米の食味向上対策について 

 ①食味分析依頼件数と主な品種ごとの最低値、最高値及び平均値は。 

②分析結果に基づくアドバイス、指導はどのように行ったのか。 

 

５．室井伸一議員  １２月１１日（金）質問予定 

  質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．地球温暖化対策について 

(1)スマートムーブについて 

２．観光行政について 

(1)リピーターを増やす取り組みについて 

３．教育行政について 

(1)給食の食べ残し（食品ロス）について 

(2)起業家教育について 

(3)子どもへの暴力防止（ＣＡＰプログラム）について 

(4)若手教員のスキルアップについて 
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6．大竹功一議員  １２月１４日（月）質問予定 

  質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．マイナンバー制度について 

(1)送付状況等について 

 ①送付状況について 

 ②送付終了予定時期について 

(2)制度の問題点等について 

 ①受取拒否の取り扱いについて 

 ②情報管理について 

 ③市民への広報について 

２．環境衛生について 

(1)市内一斉清掃等の考え方について 

①除染対象基準未満の側溝等の泥あげについて 

３．教育行政について 

(1)登下校時の安全対策について 

 ①これまでの対策について 

 ②連れ去り事件を受け、今後の対応策について 

 

７．十文字博幸議員  １２月１４日（月）質問予定 

  質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．生ゴミのリサイクルの方法について 

(1)生ゴミの減量化について 

(2)生ゴミのリサイクルについて 

２．こみねっとバスの他地域の運用方法について 

 

８．佐藤正則議員  １２月１４日（月）質問予定 

  質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．白河市の防災対策及び除雪対策について 

(1)災害情報の伝達方法及び防災設備や装備状況について 

 ①災害情報の伝達は、どうなっているのか。 

 ②避難所設置について、危険箇所が避難所になっているようなことがないのか。 

 ③災害を受けた際の飲料水・食糧・衣服・燃料などの調達・備蓄体制は、どう

なっているか。 

(2)避難行動要支援者の避難誘導や輸送方法について 

(3)雪害対策について 

 ①除雪体制について（特に主要道路でない道路の除雪体制はどうなっているの

か。） 

２．地元産業の振興について 

(1)農業の実態について 
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①白河地域、表郷地域、大信地域、東地域の最近のデータと５年前のデータに

ついて 

 イ）農家の戸数は。 

 ロ）農業従事者数は。 

 ハ）経営耕地面積は。 

(2)白河市としての今後の対策について 

３．議案第１２６号白河市大信地域市民交流センター条例について 

(1)集会室、2階和室の利用料金について 

 ①どのような基準で料金を設定したのか。 

 ②暖冷房費は含まれているのか。 

 ③集会室を区切って使用する場合とはどういうことか。 

 ④利用料金の減免はあるのか。 

 

９．石名国光議員  １２月１４日（月）質問予定 

  質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．観光について 

   (1)観光地域づくりの中核組織について 

  (2)受け入れ（おもてなし）体制の充実 

(3)観光施設間のアクセス改善について 

(4)「小峰城」「白川城」の情報発信について 

２．教育行政について 

(1)公民権行使を児童生徒の発達段階に沿った学習内容について 

(2)子どもたちへの安全対策（震災・原発事故後）について 

(3)スクールソーシャルワーカーについて 

(4)不審者対策について 

３．高齢者の安全・安心について 

(1)成りすまし詐欺対策について 

(2)災害時の避難指示等が発令された場合の対策について 

４．放射線対策について 

(1)農業系汚染廃棄物処理事業について 

(2)除染状況と各地区仮置場への搬入状況について 

(3)中間貯蔵施設への搬出について 

 

１０．縄田角郎議員  １２月１４日（月）質問予定 

  質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．大信地域における教育環境整備について 

(1)大信地域の３小における学校統合問題について 
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１１．岩崎洋一議員  １２月１５日（火）質問予定 

  質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．「白河市みらい創造総合戦略」について 

 (1)具体的な施策と主な取り組みについて 

    ①『Ⅱ 若い世代の結婚・出産子育ての希望をかなえる・(3)社会を生き抜く力

を育む教育の充実・③子供を健全に育むスポーツの振興』を図ることにより、 

    『Ⅲ 新しいひとの流れをつくる・(2)移住・定住の促進・②地域資源を生か

した滞在型の交流・体験活動の推進』を推進するために、ジュニアゴルファ

ーの育成に取り組んではいいのではないかと思うが、市長は、この「白河市

みらい創造総合戦略」をどのように進めるのか考えを伺いたい。 

２．高齢化社会への対応について 

(1)高齢者の認知症予防について 

 ①各地域の高齢者サロンの企画に「健康麻雀」を取り入れてはどうか。 

(2)高齢化社会に対応したまちづくりについて 

 ①中心市街地活性化のために、「全国健康麻雀大会」を定期的に中心市街地で開 

催して全国の元気な高齢者に本市を訪れていただいてはどうか。 

 

１２．水野谷正則議員  １２月１５日（火）質問予定 

  質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．景観行政について 

(1)白河市屋外広告物等に関する条例について伺う。 

２．保育園の待機児童対策について 

(1)現在、待機児童は発生しているのか。発生しているならその対策としてどんな

ことを講じているのか伺う。 

(2)ひまわり保育園を今年度末で廃園する予定になっているが、受入先はあるのか

伺う。 

 

１３．大花務議員  １２月１５日（火）質問予定 

  質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．高齢者福祉について 

(1)高齢者福祉の基本的な考え方について 

(2)高齢者福祉サービスについて 

(3)認知症対策について 

２．地方創生の進捗状況と今後の予定について 

 (1)白河っ子応援事業について 

(2)ふるさとビジネス応援事業について 

(3)アグリビジネス連携事業について 

(4)周遊型観光推進事業について 

(5)まちづくり・ひとづくり事業について 
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３．切れ目のない子育て支援事業等について 

４．施設の統合について 

(1)仮設住宅の統合について 

５．白河市運動公園条例の一部を改正する条例について 

(1)条例改正の基本的な考え方について 

(2)しらかわカタールスポーツパーク（白河市総合運動公園）陸上競技場の使用方

法について 

６．白河文化交流館の指定管理者について 

(1)音響・照明・舞台監督等の専門家の登用とスタッフ体制について  

 

１４．深谷弘議員  １２月１５日（火）質問予定 

  質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．市の財政状況について 

 (1)財政健全化の取り組み 

  ①どのようにして財政の硬直化が進んだのか。 

  ②「財政健全化法」及び「財政健全化計画」に基づく取り組み（国の方針と支 

援について） 

  ③財政健全化の取り組みの現状 

(2) 今後の財政運営 

 ①今後の財政計画について 

 ②積立基金の運用について 

イ）財政調整基金 

ロ）減債基金 

ハ）公共施設等整備基金 

 ③市民要求の実現について（市民負担の軽減） 

  イ）小中学校給食費への助成・無料化 

  ロ）指定ごみ袋料金の無料化・軽減措置 

２．教育行政 

(1)土曜授業の導入について 

 ①文科省の方針（「土曜日の教育活動について」） 

②教職員の多忙化・負担増 

 


